

PRIMEROS RESULTADOS DEL ESTUDIO SEDIMENTOLOGICO DE LOS FONDOS MARINOS DEL ARCHIPIELAGO BALEAR

POR

I. ASENSIO AMOR* y P. BALLE CRUELLAS**

El estudio de sedimentos submarinos iniciado en los frentes de la Costa Brava catalana, continuado hacia el Sur y del que forma también parte el Archipiélago balear, constituye la Tesis Doctoral de uno de nosotros (P. B. C.). Las muestras de arenas y limos, recogidas durante las campañas del buque "XAUEN" del Instituto Español de Oceanografía, han permitido establecer a través de su estudio granulométrico y morfoscópico, el mecanismo genético y evolutivo del material depositado en la plataforma litoral y talud continental.

Este trabajo ha sido publicado en el *Bol. del Instituto Español de Oceanografía*. Núm. 130, págs. 1-18. Mayo 1967.

* Museo de Ciencias Naturales. Madrid.

** Instituto de Oceanografía. Palma de Mallorca.